steigern, die Selbstkosten senken und in den Betrieben und Industriezweigen Gewinne erzielen.

In den seit dem VI. Parteitag erzielten Fortschritten kommt zum Ausdruck, daß die Partei die Qualität ihrer Führungstätigkeit verbessert und ihre Verbindung zu den Massen weiter gefestigt hat. Es hat sich als nützlich erwiesen, daß ausgehend von den neuen Aufgaben, die unserer Partei auf ökonomischem, politischem und kulturellem Gebiet gestellt sind, alle Bezirksleitungen in Auswertung der 4\* Tagung des Zentralkomitees unserer Partei begonnen haben, die bisherigen Ergebnisse bei der Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitages einzuschätzen und Schlußfolgerungen für die weitere Entwicklung einer wissenschaftlichen Leitungstätigkeit zu ziehen.

Die Ergebnisse des Jahres 1963, sowohl auf dem Gebiet der industriellen als auch landwirtschaftlichen Produktion sowie der Entwicklung des geistigen Lebens, unterstreichen die auf dem VI. Parteitag getroffene Feststellung, daß es erforderlich ist, unsere Hauptkräfte auf die Lösung der ökonomischen Aufgaben zu konzentrieren und in Verbindung damit offen und kameradschaftlich unsere auf die Sicherung des Friedens und die Lösung der nationalen Frage gerichtete Politik zu erläutern und die Fragen der Menschen zu beantworten. Eine solche Arbeitsweise führt wie die Erfahrungen zeigen - zur Hebung der internationalen Autorität der Deutschen Demokratischen Republik und zur weiteren Festigung der politisch-moralischen Einheit unseres Volkes. Diese Einheit wird vor allem - das zeigen die Erfahrungen seit dem VI. Parteitag - im Prozeß der Arbeit, in der Sphäre der materiellen Produktion gefestigt. Dort entwickeln sich die sozialistischen Beziehungen der Menschen und ihr sozialistisches Bewußtsein. Es hängt entscheidend vom Niveau der Parteiarbeit ab, ob der Prozeß schneller oder langsamer vor sich geht.

Die große Bedeutung der Parteiwahlen 1964 besteht deshalb darin, durch eine grundlegende Veränderung des Arbeitsstils der leitenden Organe der Partei und der Grundorganisationen jede Genossin und jeden Genossen zu befähigen, in ihrem Tätigkeitsbereich die Beschlüsse des 5. Plenums in enger Verbindung mit allen Werktä-